

Celular en el metro

Señor Director:

Diariamente utilizo el metro para mi transporte, lo que me permite disfrutar de la lectura (cuando se puede). Si bien el comercio ambulante y los cantantes urbanos no colaboran mucho con un viaje tranquilo, estos últimos años un formato particular de usuario está haciendo cada vez más ingratos los viajes: las personas que utilizan sus teléfonos móviles a todo volumen y sin audífonos, obligándonos a ser partícipes de: conversaciones, tiktok, series, juegos y un cuento hay.

MAURO GROSSI